

BASKET CHAMPIONNAT DE LIGUE SENIOR

Le FJ Belley veut faire des coups



■ Belley 2017-2018 visera sur sa vitesse pour assurer son maintien. Photo DR

Deux ans après avoir quitté le championnat de France, le FJ Belley débute une nouvelle saison au sein de l'élite régionale avec des ambitions, tout en restant raisonnable.

Alors que le club du Bugey a eu du mal, les années passées, à garder ses meilleurs éléments, l'équipe du président Hervé Joubert a réussi à inverser la tendance pour ce nouvel exercice. Autour de Tatchoum, Demolli et Pitrat, noyau dur belleyan, l'entraîneur Lionel Adanlete a fait venir Darkaoui, de retour au club après quelques saisons sur

Lyon et Pekpe pour mener le jeu.

Un jeu basé sur la vitesse

Si le secteur extérieur a quand même de l'allure, le secteur intérieur semble plus léger. Julien Tonda a souhaité prendre du recul en se focalisant sur l'équipe réserve et n'a pu être remplacé poste pour poste. Ce qui oblige le coach à revoir quelque peu sa philosophie de jeu : « Nous allons miser énormément sur le jeu rapide. Notre souhait est de compenser notre manque de taille par la vitesse et l'enthousiasme. J'ai même enlevé quelques systèmes de jeu

pour faire plus de place à la spontanéité. »

Viser le haut du tableau

Pour mener à bien son objectif, le club s'est doté d'un préparateur physique avec Quentin Pitrat. Un investissement important : « Pour résister aux grosses écuries que sont Andrézieux, Saint-Chamond ou encore le CLAR, nous devons être physiquement en place. Le travail de Quentin ne peut qu'être un plus. Nous ne serons pas candidats à la première place de la poule, mais nous voulons nous inviter à l'une des quatre premières places, synonymes de main-

ten, et lutter sans pression pour la montée en championnat de France. » Le staff compte aussi sur l'appui de son public : « Nous espérons remporter un maximum de match à domicile et faire quelques coups à l'extérieur, à commencer samedi au CLAR. » Ce premier déplacement devra se faire sans Lionel Adanlete, suspendu pour les deux premières journées. Pierre Laloge fera son retour sur le banc avec on l'espère, une totale réussite pour lancer au mieux la saison.

De notre correspondant local Laurent Tissot

2017/2018

■ Masculins

Pré-nationale : Belley.
Régionale 2 : CTC JL Bourg/Viriat, Jassans (poule A), Bouchoux-Condeissiat (poule B).
R3 : Péronnas, Lagnieu (poule A), CTC Bugey/Saint-Jean-le-Vieux, Ceyzériat (poule B).

■ Féminines

Pré-nationale : CTC JL Bourg/Viriat, BC Dombes.
R2 : CTC JL/Viriat (2).
R3 : Ambérieu (poule A), Culoz, CTC Montalieu-Bouvesse (poule B).

BASKET FAUTEUIL

Saint-Avold remporte le tournoi de Meximieux



■ Saint-Avold vainqueur du tournoi de Meximieux. Photo DR

Saint-Avold [Moselle] s'est adjugé, le week-end dernier, la 7^e édition du tournoi de Meximieux avec trois victoires en trois rencontres. Au cours de rencontres serrées, ils devançant Lyon, Marseille et Meyrin [Suisse]. L'équipe de La Moselle a mis à profit cette édition pour parfaire ses automatismes et s'adapter aux nouvelles règles notamment en matière de fauteuils. Les Suisses sont repartis avec la coupe du fair-play. La Commission basket de la Fédération Française Handisport en a profité pour réunir à Meximieux, ses membres et 64 arbitres, pour un regroupement placé sous le signe de la rentrée sportive toute proche. Rendez-vous est déjà donné l'année prochaine pour la 8^e édition.

BASKET EXPRESS

Régionaux jeunes

Ce week-end des 23 et 24 septembre marquera le coup d'envoi de l'ensemble des championnats jeunes (U13, U15, U17 et U20). Les clubs de l'Ain seront 27 sur cette 1^{re} phase.

13 à la douzaine

Il y aura 13 équipes et non pas 12 comme habituellement dans la poule A de RM3 dans laquelle figure Lagnieu. Après avoir fait appel auprès de la FFBB, le club du Bugey a été intégré en région. La Ligue du Lyonnais a dû se résoudre à construire son championnat avec 13 équipes au lieu de 12. Il y aura donc un exempt à chaque journée et quatre descentes en fin de la saison.

Coupe du Lyonnais : trois défaites samedi

Les trois équipes masculines en lice pour le 3^e tour de la Coupe du Lyonnais, ont subi le même sort. La CTC JL Bourg/Viriat s'est fait piéger dans la Loire, à Villefontaines [90-88]. Jassans a perdu chez Sud Lyonnais [74-66] et la CTC Bugey/Saint-Jean-le-Vieux s'est incliné à domicile contre Caluire [60-68].

Caluire qui recevra Belley, pour le compte du 4^e tour, le 30 septembre. Le même week-end, les filles joueront leur 3^e tour. La CTC JL Bourg/Viriat recevra la CTC Rhône Sud.

Journée des entraîneurs

Alors que les championnats départementaux reprendront le 30 septembre, Nicolas Crépin et Pierre Murtin ont réuni l'ensemble des entraîneurs du département pour une matinée de formation samedi à Saint-Jean-le-Vieux. Les techniciens ont présenté les nouvelles règles (marcher, faute antisportive entre autres) pour une plus grande uniformité possible.

La CTC Bugey maître chez elle

Les U17 garçons de la CTC Bugey ont remporté samedi le challenge Jean-Teulière face aux U17 de la CTC JL/Viriat et de Belley. Ambérieu organisait aussi le Challenge Fabienne-Bouteille avec trois équipes féminines évoluant en région. Les seniors du club local se sont imposées au détriment de la CTC JL/Viriat et de Culoz.